

Schüleraustausch

Die Russisch-Fachgruppe unseres Gymnasiums hat in den letzten 15 Jahren eine Reihe von Austauschprogrammen mit verschiedenen russischen Partnerschulen z.B. in Kaliningrad, Perm und Novosibirsk organisiert.



Von 2015 bis 2019 wurden regelmäßige Fahrten von Schülergruppen aus verschiedenen Klassen unseres Gymnasiums in die Hauptstadt Sibiriens durchgeführt und beim Gegenbesuch die russischen Gäste aus Novosibirsk in Berlin empfangen.



Besuch der Gäste aus Novosibirsk in Berlin



Besuch unserer Schülergruppe in Novosibirsk

Zurzeit führen wir Gespräche mit neuen Partnern an verschiedenen russischen Schulen, um weitere Austauschprojekte für die Zukunft zu organisieren.